
Herr Kluckhuhn bittet die Verwaltung darum, dem Ausschuss unverzüglich das Grünflächen-
konzept im derzeitigen Bearbeitungstand vorzulegen. 
 
Frau Heidebrecht-Rüge betont, dass die politische Diskussion über das Grünflächenkonzept 
notwendig ist um daraufhin Personalbedarfsberechnungen durchzuführen. 
 


